



内部東小学校だより

自然を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

四日市市立内部東小学校

令和3年4月16日

第2号



感染症対策へのご協力をお願いいたします

感染症について、市内でも感染者が報告され、変異ウイルスも広がりを見せるなど、心配な状況が続いています。そんな中で、子どもたちが元気に学校生活を送れているのは、保護者の皆さまが子どもたちを心身ともに大切に、しっかりと守り、送り出してくださっているからこそだと、心より感謝申し上げます。

今号は、感染症対策についてなど、いくつかお願いをさせていただきます。今後も子どもたちとご家族の健康を守るために、ご協力のほど、お願いいたします。



「念のため欠席」にご協力を

ご家族の方がPCR検査を受ける場合、または濃厚接触者・接触者となった場合については、学校にご連絡の上、万が一に備えてお子様も欠席することにご協力いただいています。教育委員会からは、ご家族が発熱したため、念のためお子様も学校を欠席していたら、後にご家族の感染が明らかになり、感染拡大を事前に止めることができた、というケースも紹介されました。

文科省が呼びかける『感染症対策3つのポイント』のひとつ、「感染源を絶つ」を徹底するためにも、万が一の可能性を考えて、念のため欠席いただくことにご協力をお願いいたします。

とはいえ、様々なケースがあり、迷うことも多いと考えられます。「こういう場合はどうしたら？」という場合は、遠慮なく下記までご連絡ください。

平日 7:45～18:00 内部東小学校 059-349-0036

休日 9:00～17:00 教育委員会【新型コロナウイルス感染症に関する専用電話】

090-7916-0861 または 080-2642-0967

授業参観時の校舎入場は

3限目 太平洋・昭和小藪

波木南台

5限目 上記以外地区



「お子様一人につきご家族お一人」で

4月24日(土)に授業参観を行います。PTA総会は書面決裁となり行われませんが、平日には参観が難しいご家族もおありのことと考え、土曜日の授業参観実施を決めました。今年度は、この4月の参観と、11月6日(土)の運動会が、土曜日にお子様の様子をご覧いただく機会となります。

先日ご案内した通り、校舎内での密を避けるため地区別に時間を分けて参観時間を設定しましたが、土曜日ということもあり、ご家族で複数の方がご来校いただくことが考えられます。そこで、

校舎内での密を避けるため、お子様一人につきご家族お一人の校舎入場にご協力をお願いいた

します。複数でご来校される場合、お一人が参観している間、他の方は校舎外でお待ちいただき、時間の途中で入れ替わっていただければと考えています。また、きょうだい二人が在校し、ご家族お二人が来校される場合は、校舎にはお二人で入場いただき、それぞれ別の教室をご参観の上、途中交代していただければと考えています。大切にしたいのは、教室付近での参観人数を学級児童の半数ほどにすることにより、子どももご家族も安全に、学校でのお子様の様子をご覧いただくことです。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

4月24日(土)当日は月曜日課のため、1、2年生は5限、3～6年生は6限授業です。

家庭訪問は「自宅確認」ですが・・・

主に授業時数確保の観点から、昨年度に続き家庭訪問を実施せず、各担任が5月6日(木)7日(金)の両日、校区内を回って学級児童の自宅場所を確認します(保護者の方にお家にいていただく必要はありません)。例年の「家庭訪問」では4日ほど短縮日課としていたところを2日の「自宅確認」とすることで、授業時数は確保でき、感染症対策にもなりますが、お家の方と担任がゆっくりお話しする機会は、一学期末の個別懇談が初めて、ということになります。



しかし、これは全校一斉の家庭訪問の形が変わる、というだけで、**保護者の方と担任がお話しする機会は必要に応じて設けていきたい**と考えています。この「自宅確認」期間に限らず、**「担任と話したい」というご希望がある場合は、遠慮なく**



連絡帳やお電話でご連絡ください。(内容やご希望によっては担任以外もお話しします)

学校から面談の機会を設けていただくことをお願いする場合があります。

お家の方と学校が力を合わせてお子様の教育を進められるよう、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

“すぐメール” 確認をお願いします

別紙にてお知らせしている通り、すぐメールのテスト配信を行います。

令和3年4月 19日(月) 11:00 にすぐメールのテストメールをお送りします(通信環境により、少し遅くなることもあります)。もしも届かなければ、携帯等の設定確認やすぐメールの再設定などをお願いします。



最近も、教育委員会から感染症拡大にかかるメールが配信されていますが、今後も、緊急の連絡をお送りすることがあります。災害時にも活用することがあります。大切なツールとして、この機会に「すぐメールが必ず届く」ようご確認をお願いいたします。

“学校ホームページ”で紹介しています

昨年度、臨時休業中に、教職員から「ひがしっ子のみなさんへ」と題して、子どもたちにメッセージを送り続けました。

現在お届けしているホームページの内容は、主に『**学校・子どもの様子**』のページで、子どもたちの様子や学校の取り組みなどを紹介しています。限られた情報量の中ですが、活動の意図やねらいもお伝えできればと考えています。

新年度スタート後は、右のような記事を掲載しています。今後も学校の様子をお知らせしていきます。ぜひご覧ください。

【学校の様子】「からだ元気」の避難訓練	04/15 14:18
【学校の様子】学級写真撮影を行っています	04/14 10:01
【1年生】雨の日の登校	04/13 09:25
【学校の様子】元気にあいさつ	04/12 15:30
【学校の様子】あすなろう鉄道英語アカス	04/10 12:20
【学校の様子】給食スタート	04/09 13:30
【学校の様子】身体測定も感染症対策	04/09 11:30
【学校の様子】見守りに感謝して	04/08 08:35
【学校の様子】全員そろって集団登下校	04/07 14:19
【学校の様子】令和3年度、本格スタート	04/06 15:24
【6年生】最高学年初仕事	04/05 12:05
【学校の様子】桜もお待ちかね	04/02 15:55

学校ホームページへ
ジャンプ!

